

CORONAVIRUS - LO QUE SABEMOS HASTA AHORA - VIDEO ELIMINADO EN YOUTUBE POR CENSURA

Published 3 February 2020 by Despejando Enigmas, Robert

Febrero 2020

El Hospital

Anéeka: A medida que la infección se extendió en Wuhan, el gobierno dijo que construiría un hospital de mil camas en seis días con el apoyo de la Organización Mundial de la Salud y con el dinero de la fundación Bill y Melinda Gates. Sobrevolaron el nuevo hospital, el que dijeron que construirían en días, y... ¡ya está allí! Alguien está haciendo mucho dinero cobrando por la construcción de algo que ya existe. El área es exactamente la misma.

Pero no es un edificio bonito, de varios pisos. Es una cosa horrorosa, plana, con módulos prefabricados. Está en las afueras, junto a un complejo residencial de edificios, y nadie puede decir nada, ya que los mismos medios de comunicación e internet en China están muy controlados y restringidos. La gente no puede ir y decir que el hospital ya estaba allí, en primer lugar, así que cualquier persona que quiera contradecir la versión oficial solo se le tomará como loco. Los medios son tan poderosos que los que digan que eso no es cierto no les creerán. Configuración perfecta.

Hay vídeos de gente desde dentro de la ciudad de Wuhan, todos desesperados, y hasta diciendo que es mucho más grave de lo que dicen las autoridades Chinas. Esto es falso, y está hecho por las mismas autoridades Chinas, ya que nadie en particular podría sacar ningún vídeo así en contra del gobierno Chino. Entonces, solo están sembrando miedo a propósito, y estos vídeos son parte del mismo teatro.

Estas son las fotos de construcción de este nuevo hospital, pero descubrimos que son fotos antiguas. Años de la construcción real. Las fechas fueron cambiadas, eso es todo, demuestra que todo es una estafa.

1.

China está fuertemente bajo el control del Cabal. Toda China es un campo de pruebas de Nuevo Orden Mundial. Es por eso que el brote es en China y no en Uruguay, por ejemplo.

Sí, la gente muere. Han habido 268 muertes Chinas más una más. Los datos que tenemos sobre las muertes solo en EE. UU., en esta temporada de invierno, son de 20,000 muertes, debidas a la gripe y las complicaciones respiratorias. Más de 20,000 perdidos cada año en los EE-UU., solo por problemas relacionados por la gripe, y nunca se menciona en los medios de comunicación. Entonces ¿por qué tanto alboroto por esos 269? Nunca se alborota por eso, porque no sirve a ninguna agenda.

Estamos bastante seguros de que el virus no representa nada y el problema desaparecerá en unas pocas semanas, y además de esto es cíclico. Hace unos años tenían el virus de la gripe aviar, mañana será el “Unicornio” o el “Elfo”, el virus de la combustión. Todo es el simple virus de la gripe, mortal por cierto, pero solo si ya estás muy débil.

El “nano” polvo

Anéeka: El “nano” polvo es contra radiación, como de Fukushima, no contra el virus. El polvo es un aerosol con partículas que están diseñadas como antídotos, emisores de frecuencias contrarias contra radiaciones ionizantes. Se sueltan y por interferencia destructiva desactivan mucho de la radiación por metales pesados y de isótopos de plantas nucleares.

También se están desarrollando nano partículas o polvo inteligente para ir en contra de otro polvo inteligente regresivo, y para neutralizar metales pesados en la atmósfera, incluyendo los que se esparcen para detectar nuestras naves. Tienen un uso cargado y continuo sobre China en este momento, puesto ahí para prevenir la entrada de naves de la Federación y consecuentemente para atacarlas con armas de ataque de pulso electromagnético EMP y armas de energía dirigida.

Los polvos se esparcen por todo el mundo, pero dependiendo del área se soltará uno

u otro tipo de polvo. Taygeta no lo está desarrollando, pero sí que emite datos y coordinación para saber dónde se soltará tal polvo. Múltiples razas sí que están desarrollando y soltando el polvo, muchas veces una raza lo fabricará, Andrómeda y Arcturus, Devonianos, Dieslientiplex y Corendianos, y se lo darán a otras razas que por turnos lo soltarán con sus naves, Centauri, Antaria.

En este momento sí que se está soltando ese polvo positivo sobre China, y es "multifunciones". Es para contrarrestar los metales pesados en la atmósfera que los Chinos sueltan para detectar la entrada de naves que precisamente están ahí para investigar lo del virus. Los Pleyadianos, las tres razas aquí, Engan, Solatianos y Taygeteanos, sí que trabajan activamente por lo del virus.

Taygeta sostiene después de analizar directamente en el laboratorio de esta nave, y no a distancia, un total de ocho muestras de sangre infectada de Coronavirus, que no hay dicho virus y que todo es un gran timo mediático. Cuatro machos y cuatro hembras, los hemos estudiado muy de cerca en nuestro bio-laboratorio muy bien equipado a bordo de esta nave, y todos sus resultados son negativos. Su declaración formal como médico experto: No hay virus.

Chemtrails para prevenir las naves de la Federación

Anéeka: Esparcen chemtrails con metales pesados para que al pasar nuestras naves dejen una estela o perturbación en dichos metales pesados en su posición original, como deja la estela un barco. Con esto fijan su posición y disparan a las naves con armas combinadas escalares de EMP, pulsos electromagnéticos, plasma, energía dirigida escalar y microondas, todo al mismo tiempo, con miras a derribar una nave.

Los chemtrails no son para una sola cosa. Un chemtrail no es más que un método para expeler sustancias a la atmósfera para una gran cantidad de propósitos, que van desde la ingeniería del clima, manipulación del clima, pasando por la detección de naves no humanas, también para la fumigación humana de patógenos y de vacunas forzadas, inoculaciones involuntarias, y la de difusión de metales pesados para bajar la frecuencia total de la Tierra.

Como una constante un chemtrail puede ir seguido de la aparición de drones no humanos, bolas de luz, y exactamente están ahí para detectar que es exactamente lo que están fumigando y pasar los datos a Comando y Control, para así mandar nano polvo positivo para neutralizar los chemtrails, si así lo merece la situación.

Robert: ¿Todo lo que se inyecta a través de los chemtrails es, como las vacunas, de por vida?

Anéeka: Depende del compuesto que sueltan. Para muchas cosas no necesitan inyectar a una población para inocularlos, como con una vacuna forzada. Se puede hacer con los chemtrails.

Se dice que han soltado ese virus Coronavirus, y lo pudieran haber hecho con los chemtrails, pero hasta la fecha no tenemos evidencia de que ese virus exista como tal. Puede existir, sí, pero no lo hemos encontrado. Y más aún, todo el comportamiento de la epidemia es concurrente a un teatro y control mental, y no con una progresión real de un patógeno con estas características. Aún es posible que sea un virus, pero cada día que pasa solo nos da más y más la razón. Es solo un teatro mediático.

Vamos a seguir con el seguimiento a pesar de los ataques recibidos.

Es por dinero, por bajar la frecuencia de la Tierra creando miedo, también para vender vacunas para inocular a la población, y también es para ver cómo funcionan los servicios médicos de cada país, para, o con miras a saber cómo proceder para saltar los protocolos médicos cuando suelten el verdadero virus.

Aun así pasa otra cosa. Un virus verdadero, como pasa con cualquier otra enfermedad contagiosa, se activa con el estrés y el miedo en las personas. Los que están fuertes y sin miedo son inmunes. Los del Cabal saben esto, por eso deben crear un ambiente de miedo a los virus antes de que puedan resultar infecciosos.

Los virus y las bacterias son oportunistas, así que un individuo sano no será vulnerable. Por eso también los debilitan con mala alimentación, transgénicos y todo lo demás.

Robert: ¿Sabes cómo paliar un poco la gripe, en el caso de que alguien la pase?

Anéeka: Descanso, mucho limón, también gárgaras de vinagre de manzana, pero descansar es lo primordial, y no tomar supresores de síntomas. El vinagre se debe diluir según lo tolere la persona, no sin diluir, o se podrá quemar. Muchas veces al día, si es que hay ardor de garganta. La gripe viene por sobrecarga como efecto después de una situación de estrés, alejarse del estrés para poderse sanar.